

労働組合つばしの大弾圧を許さない12・8集会

600人が結集し

権力弾圧を弾劾！



全国金属機械労働組合 港合同
 大阪市港区南市岡3・6・26
 TEL 06・6583・4858
 FAX 06・6583・4600

我が港合同年末恒例の団結もちつき大会を開催した十二月八日の夜、中央区民センターで「労働組合つばしの大弾圧を許さない十二・八集会」が開催され、全日建関西生コン支部にかけられている常軌を逸する権力弾圧を許してはならないと、六〇〇人を超える参加者が集まりました。

集会では、関西生コン支部の坂田副委員長の経過報告、弁護団のアピール、武委員長の勾留理由開示公判での陳述の紹介、

ミニコンサートを挟んで各地の労働組合や市民団体から連帯発言がありました。

我が港合同からは中村委員長が発言し、「関西支部は高野豆腐。絞れば絞るほど固くなる。労働組合を弾圧でつぶすことはできない」と力強く檄を飛ばしました。

八月冒頭から五次に及ぶ権力弾圧は、のべ四〇

名もの逮捕者を出す異常なものです。集会での発言でも、これは実質的な共謀罪弾圧であり、戦争と改憲情勢の中で安倍政権は「目の上のたんこぶ」である関生支部の壊滅を目論んでいます。

しかし、この弾圧が「いつか来た道」との危機感と「労働組合つばしを許してはならない」という怒り、団結と闘いの裾野を拡大しています。

権力弾圧粉碎！仲間の早期奪還へ、共に闘おう！
 昌一金属支部 K

関生弾圧粉碎！府警本部包囲・元旦闘争
 ▼二〇一九年一月一日（火祝）一〇時
 ▼教育塔前集会く府警本部一周アモ

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！